

Schulkonzerte

- **Haus-Musik-Abend** und **Serenade unterm Baum**: Ob im Winter in der Aula oder im Sommer unter dem großen Baum auf dem Schulhof - zweimal im Jahr präsentieren Schülerinnen und Schüler aller Jahrgänge solistisch oder in Kleingruppen ihr musikalisches Talent. Von Klassik bis Rap sind alle Genres zu hören.
- **Frühlingskonzert**: Kurz nach den Osterferien präsentieren sich die Musik-AGs der Schule auf der großen, perfekt ausgeleuchteten Bühne der Turnhalle. Bis zu 200 aktive MusikerInnen sind mit am Start.
- **Mainz lebt auf seinen Plätzen**: Die Musik-AGs überzeugen nicht nur in der Schule, sondern auch außerhalb. Im Spätsommer gestaltet das Gutenberg-Gymnasium einen ganzen Abend im Rahmen der beliebten Konzertreihe der Stadt Mainz.

